



Multitudinario desfile por Fiestas Patrias en Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira junto al gobernador regional José Miguel Carvajal, presiden Desfile Cívico Escolar en honor a las Glorias del Ejército de Chile y a las celebraciones del Mes de la Patria, en la Plaza de Armas de Alto Hospicio.

En la oportunidad, el jefe comunal además de destacar el acompañamiento de las autoridades comunales y regionales, felicitó el patriotismo de las familias hospicianas que, como es tradicional, masivamente se convoca para conmemorar un nuevo aniversario de la Independencia de Chile.

Un evento republicano que se vive con mucho fervor en la comuna, que fortalece el amor a la patria y a sus tradiciones, afirmó.

DESFILE

Por otra parte, en lo que fue la jornada cívica, resaltó el debut de la Banda de Guerra Municipal de Alto Hospicio "Brigada del Norte", que dio inicio al desfile en la Plaza de Armas, con el izamiento del Pabellón Nacional.

Y como parte de las costumbres, previo al encajonamiento de las bandas de guerra, para empezar a desfilar, diferentes agrupaciones folclóricas de la comuna realizaron el esquinazo con pies de cueca y el tradicional brindis de chicha en cacho, ofrecido a las autoridades presentes. Se sumaron a la asistencia de alumnos y bandas de guerra de establecimientos educacionales, junto a la masiva



participación de vecinos y vecinas pertenecientes a diferentes organizaciones sociales, juntas vecinales, clubes de adulto mayor y comités de viviendas, la presencia de Cuerpos de Bomberos, Cruz Roja, agrupaciones culturales y deportivas, automovilistas, tuning y motoqueros. Asimismo, representaciones de los talleres culturales del Centro Cultural de Alto Hospicio y de las Escuelas Deportivas Formativas Municipales, que orgullosamente marcharon en homenaje al



mes de la Patria.

CARABINEROS

En tanto, el jefe policial de la Tercera comisaría de Alto Hospicio, mayor Reinaldo Riveros, felicitó la solemnidad del acto conmemorativo organizado por la municipalidad, que mostró la participación y el entusiasmo de niños, jóvenes y adultos de la comuna por celebrar un nuevo aniversario patrio. Del mismo modo, envió un mensaje preventivo a la

comunidad a compartir y disfrutar en familia, sobre todo, en estos días de semana largo de fiesta. Si las personas van a beber alcohol que no conduzcan para evitar accidentes y víctimas que lamentar.

VECINOS

Por su parte, los vecinos que marcharon con trajes de gala, de huasos y chinitas, valoraron el encuentro como un hermoso espacio de la chilenidad. La vecina Karina Fuentes, presidenta de la junta vecinal Vista Hermosa de la Villa Frei, se mostró contenta por ser parte de estas tradiciones del mes de septiembre por la Independencia de Chile. Y feliz que las nuevas generaciones de hospicianos junto a los antiguos vecinos desfilen y continúen reforzando la identidad chilena.

A su vez, Jaime Ayavire, presidente del Club Deportivo Independiente Sibaya, que integra la Liga Andina de Alto Hospicio, dijo que era un orgullo desfilar en esta hermosa actividad y poder representar a su pueblo y ancestros.

Con estas acciones se demuestra el cariño y amor a la Tierra que los cobija, aseveró.

Participaron del Desfile Cívico, además del Cuerpo de Concejales de Alto Hospicio, autoridades regionales, Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, junto a representantes de diversas organizaciones sociales de la comuna.

